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REQUER INFORMAÇÕES DO D.E.R – DEPARTAMENTO DE 
ESTRADAS E RODAGEM QUANTO AO INICIO DAS OBRAS EM 
TRECHO DA ROPDOVIA MIGUEL JUBRAN 
 
 
 
 

Fomos procurados por munícipes que utilizam 
diariamente a Rodovia Miguel Jubran, que solicitaram nossa intervenção junto ao 
D.E.R., visando informações com relação ao inicio das obras de melhorias em trecho 
da referida Rodovia. 

Tal solicitação se dá uma vez que o estado da mesma se 
encontra precário, com muitos buracos, causando danos materiais aos veículos e 
colocando os motoristas em risco de acidentes fatais. 

 
Ante o exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Jorge 
Masataka Mori, DD. Diretor Regional do D.E.R., preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 
a)- Quantas empresas participaram do certame 

licitatório e qual foi a Empresa foi a vencedora? 
  

b)- Para quando está previsto o inicio das obras? 
 

 

  SALA DAS SESSÕES, em 16 de dezembro de 2013. 
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